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陽ざしの会に入会してわずか２年目の私が、思いがけず司会とい

う大役を担当することになり、緊張した総会になりました。 

いただいた次第と資料を頼りに、周りの方々のおかげで、なんと

か無事に終えることができ、ホッとしています。 

役員の方々のご苦労はいかばかりかと思い至った次第です。 

陽ざしの会は、勉強熱心で、アットホームな雰囲気があり、難し

い要約筆記の勉強を続けていけるのも、丁寧にご指導いただけるこ

の会があるからこそだと感じています。 

今後もできるだけ参加して楽しみながら技術の向上に努めてい

きたいと思います。  

これからもよろしくお願いいたします。   （弘蔵 祐子） 

 「できること」「できるだけ」「できる時に」  

平成 31 年度陽ざしの会総会 開催 

平成 31年４月 20日（土）大分県総合福祉会館において、平成 31年度の定期総会

が開催されました。会員総数 30名のうち、出席 16名、委任状 7名で総会が成立。 

今年度は会長の交代もあり、新体制でのスタートが切られました。 

今年度も、大分県聴覚障害者 

協会様、大分県難聴者協会様に

お越しいただきました。 

来賓のご紹介 

やや緊張の面持ちの記念撮影 



- 2 - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成から令和へ 

 総会が終わるとすぐに平成から令和へと改元されました。令和を彩る役員７名。その

意気込みを語っていただきました。 

今年度会長に就任しました、山口です。久

保田事務局長と二人三脚で取り組んでまいり

ます。前任の小寺さんも企画部長として残っ

てくださっているので、心強いです。 

陽ざしの会の課題、これからの活動に向け

て真摯に向き合い、改善できるよう頑張りま

すので、ご協力お願いいたします。 

（山口智子） 

毎月例会のお知らせと報告を 

メールで流しています。返信をくださる

方もいて大変嬉しく思っています。 

お願いですが、連絡先が変わったとき

は、事務局へお知らせください。メール

が届かず、連絡が取れない方がいます。 

２年目の今年も頑張りますので、ご協

力をよろしくお願いします。 

（久保田安紀） 

事務局 

多様な現場に対応す

る技術は自己研鑚など

自助努力も大事ですが、

みんなでスキルアップ

しませんか！ 

学習会でスキルアッ

プをしましょう！！ 

（仲摩由美子） 

研修部 

(パソコン) 

2 年目の手書き研修

部長です。 

昨年は、学習と別に

「漢字の練習」も毎月

行いました。何故か、

楽に漢字が書けるよう

に。 

今年度のテーマは

「派遣に役立つ学習」。

試験を受ける方も基礎

が身に付く学習になる

と思います。 

塵も積もれば…で

す。皆さん一緒に楽し

く学習しましょう。 

（久松久仁子） 

陽ざしの会に入会

して３年目、広報部

長の大役を任される

ことになりました。 

不慣れでご迷惑を

おかけしますが、会

の伝統を守り、次に

繋げるために努力し

ます。 

皆さん、広報紙へ

の寄稿等ご協力をよ

ろしくお願いしま

す。 

（森﨑百合子） 

 今年度は企画部を担当させていた

だくことになりました。 

団体同志でも個人でも、交流会を重ね

ることでお互いに知り合い、何でも言

い合える仲になりたいものです。 

 また交流会はノートテイクの学習

の場にもなります。まずは顔を出して

ください。楽しめる催しを準備しま

す。ご協力をよろしくお願いします。 

（小寺淑子） 

今年度、会計担当にな

りました。 

昨年の国民文化祭から

要約筆記の仕事を始めま

した。どうなることやら、

そう思う私を諸先輩方が

優しく導いてくださり、

本当にありがとうござい

ます。 

会計を通じて、年間の

動きも分かるのかなと思

っています。 

（柳井紀子） 

（柳井紀子） 

企画部 

写真左から 久松さん、柳井さん、森﨑さん、山口さん、

久保田さん、仲摩さん、小寺さん 

会計監査には、梅崎照美さん、南波史恵さんが 

就任されました。 


